



富士ワイズメンズクラブは「**社会を明るくする運動富士市推進委員会**」の加盟団体です

国際会長主題	エドワード・オン	信念、愛、行動
アジア太平洋地域会長主題	田上 正	信念と愛をもって行動しよう
東日本区理事主題	山下 真	ワイズのらしさ再発見
富士山部部長主題	勝又隆吉	参加して生き生き学ぶ我が奉仕
富士クラブ会長主題	増田 隆	集う 紡ぐ つながる

会長	増田 隆
副会長	仲澤昭夫
書記	吉澤廣美
会計	小澤嘉道
担当主事	金井 淳

2025 年
9 月
会 報

協調月間
EMC

★2025年9月例会★

巻頭言

と き 2025年9月10日(水) 18:30～
と ころ ホテルグランド富士 61-0360
受 付 高野 亨君
司 会 仲澤昭夫君

- | | |
|-------------------------|---------------|
| 1. 開会点鐘 | 会長 |
| 1. 開会の挨拶 | 岩辺富雄君 |
| 1. ワイズソング・ワイズの信条 | |
| 1. 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 | |
| 1. 会長挨拶 | 会長 |
| 1. ゲスト・ビジター紹介 | 会長 |
| 1. 食前の感謝 | 鈴木靖巳君 |
| 1. マイタイム | テーマ「今年の夏の思い出」 |
| 1. 誕生日 | |
| 1. 各委員会・書記・会計・事務局報告 | |
| 1. 出席率スマイル報告 | |
| 1. 閉会の挨拶 | 金井 淳君 |
| 1. 閉会点鐘 | 会長 |

例会終了後役員会を開催します

9月 Happy Birthday

該当者なし

8月例会報告

在籍会員	8名	例会出席者	6名	スマイル基金	円	CS基金	円
休会会員	1名	出席率	75%	スマイル累計	円	CS累計	円
担当主事	1名	ゲスト	名	ビジター	名	総出席者	名

高野 亨

ブリテン9月の巻頭言との事ですので、まずは第38期富士クラブの増田会長の増田丸も、7月のキックオフ例会も済ませ、無事に出港致しました事を、お祝い申し上げます。会長は学生時代に野球部所属で夏の練習や大会では色々な思い出があると思いますが、あの頃の暑さと近年の暑さには違いがあるのでは？と思うのは私だけでしょうか？

今年の夏の暑さには、もう若くはない私共の身体には、命の危険に関わる様な酷暑です。生活のパターンも、この酷暑に対して、日中の行動は避けて、朝夕にまわすとか、出来るだけエアコンをかけて室内で過ごす等、様々な工夫がされています。

例えば、夏の高校野球の甲子園大会も日中の試合は避けて早朝やナイターでの2部制の試合を取り入れました。ナイター戦で夜半まで戦った、ある監督のコメントで「人生、最高の夜更かし」とありました、その監督は「不謹慎と批判を受けることも百も承知ですが、夏休みに友達と甲子園で夜更かししたなんて、最高の思い出じゃないですか」と2部制の夜半の試合に対しての批判に対して、賛同の意思表示と思いました。新しい事を試せば、当然、賛否両論がでます、実際に取

り組んだ人の意見は尊重されるべきです。この2部制の試合形式は私も賛成です。

ご近所の方々への夜半の騒音対策や人々の移動等、諸問題があると思いますが、一つ一つ丁寧に説明して対策を取ればよいと思います、第一は熱中症対策です。話が飛びましたが、私共も熱中症にかからないように、気を付けて生活しましょう！

誌上マイタイム

常識が崩れていく

A 副会長 仲澤昭夫

先の納涼例会の懇談の中で増田会長が今年の夏祭りでのメインキャラである「かぐや姫」の応募に2名の男子がいたと言う話には唖然とした。い何とかコンテストの応募に未通娘(おぼこ)に化けた訳知り女が応募する事ぐらいは誰でも承知しているが、流石に男と聞いて開いた口が塞がらなかった。米国の前バイン政権が行った DEI (多様性、平等性、包括性) LGBTQ(レズ、ゲイ、バイセクシャルなど)の行き過ぎた政策が米世界を荒廃させた、として現トランプが「常識を取り戻せ」と強調して大差で民主党から政権を奪った。常識とは長い間に人々に共有された生来的に持つ道徳、従属する社会の掟を重視し皆が幸せに豊かになる為に協力し合う事とするなら、トランプの常識に帰ろうが大多数のアメリカ人の共感を呼び事前の予想を覆す一方的な勝利となったのには合点がいく。駐日米大使の強い要請で LBGTQ 推進法案を通した日本の国会だが、僅か24~5万の地方都市である富士市にこんな現象が起きるとは。祭りの実行委員会は何と云って2名の男子に不採用の通知したのだろうか？まさか「常識を弁(わきま)えろ、姫と言っているのに男のお前が出てどうする？」なんて叱責したら、SNSで米国並みに炎上しかねないご時世に、伊ナギ、伊ナギの神も何と思召(おぼしめす)か？



8月例会で開会の挨拶をする仲澤君

8月例会報告

富士クラブの8月例会は例年納涼例会として、暑さを吹き飛ばす暑気払いをビヤガーデンや、屋外で豪快に行っていましたが、コロナ禍以降はメンバーだけで室内で納涼会を開催しています。さすが参加メンバー

6名だけの納涼会では、盛り上がりはいまいち欠け、メネットやコメント友人知人の参加で楽しい納涼会にしたかったですが12月のクリスマス家族会は今までのような賑やかなクリスマス会を期待しましょう。

8月役員会報告

書記 吉澤廣美

8月13日例会後に役員会を行いました。

1. 東日本区 YVLF が富士山 YMCA で開催されます。増田会長が訪問する予定です。
2. 第50回富士山部部大会が10月11日(土)に行われます。会場は未定ですが詳しい内容が分かり次第案内します。
3. 富士宮クラブ30周年記念例会が10月18日(土)に富士宮浅間大社で行われます。メンバー多くの参加をお願いします。
4. 恒例のクリーン作戦を10月28日(日)に富士市役所前通りで行います。
5. 東日本区オリジナルカレンダーを作成し販売するようです。掲載写真を募集しています。1冊1,100円です。

富士山YMCA便り

富士山 YMCA

金井 淳

8月18日~22日の4泊5日、富士山YMCAにて「SDGs」をテーマにしたキャンプを開催しました。プログラムの一つでは、「SDGs 目標7: エネルギーをみんなにそしてクリーンに」に関連して、植物発電のワークショップを実施しました。植物発電とは、植物の成長に必要な栄養や地中の微生物の働きを利用して電気を生み出す仕組みで、次世代の再生可能エネルギーとして注目されています。子どもたちは、実際に設置したLED電球が電池も電源も使わずに光る様子を目にし、「これからの暮らしにどう役立つだろう」「自分たちにできることは何だろう」と考えを広げました。自然と科学がつながる体験を通じて、未来の可能性を想像する力を育む時間となりました。



植物発電の様子です